

RESUME

La gériatrie est une discipline en plein essor. En effet, la population âgée ne cesse d'augmenter. Le phénomène de vieillissement est un phénomène physiologique inéluctable prédisposant la personne âgée à entrer dans le système de soin. Cette prise en charge implique l'intervention de plusieurs professionnels de santé travaillant en équipe, dont le masseur-kinésithérapeute.

Il est donc intéressant de faire le point sur la prise en charge masso-kinésithérapique en gériatrie. Cette étude a ainsi interrogé, par le biais d'un questionnaire, une population de 55 masseurs-kinésithérapeutes dans l'optique de quantifier, décrire et comparer leurs connaissances, leurs pratiques, leurs opinions.

Ce travail met alors en évidence des adaptations dans la prise en charge masso-kinésithérapique gériatrique.

Mots clés : masseur-kinésithérapeute, gériatrie, équipe pluridisciplinaire, environnement, prise en charge globale.